

Charity



zu Gunsten von camaquito.org

Charity Run zugunsten von Camaquito

Herzlich laden wir nebst geübten Joggern auch Walker zur ehrgeizigen oder gemütlichen Teilnahme ein!

Datum: **Freitag, 26. April 2019 (ab 17.00 Uhr bis 19.30 Uhr)**

Ort: Stadtpark Winterthur, vis-a-vis „Stadtpark Spielplatz“

Was ist Camaquito?

Camaquito ist eine politisch und konfessionell unabhängige schweizerische Kinderhilfsorganisation, die Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene (18 – 25 jährig) in Kuba in den Bereichen Bildung, Sport, Kultur, Gesundheit und Umwelt unterstützt. Mehr Informationen erhalten Sie auf www.camaquito.org.

Für was wird gesammelt?

Mit Ihrer Teilnahme helfen Sie bei der Realisierung weiterer wichtiger Projekte, wie z.B. die Renovation von Schulen, die Unterstützung kultureller Einrichtungen oder das Fördern des Kinderfussballs in Kuba.

So bist Du als Läufer dabei:

Du suchst Dir einen oder mehrere Sponsoren, die Dich pro gelaufene Runde (ca. 430m) mit einem bestimmten Betrag unterstützen.

Läufer	Vorname	Name	e-mail

Für die Läuferinnen und Läufer sind Duschkmöglichkeiten vorhanden.

So sind Sie als Sponsor dabei:

Sie unterstützen Camaquito pro gelaufene Runde (ca. 430m) mit einem bestimmten Betrag. Der Betrag pro Runde beträgt mindestens Fr. 5.-. Es kann aber auch pro Läufer ein Pauschalbetrag gesponsert werden. Der so erzielte Total-Betrag wird Ihnen in Rechnung gestellt, die Sie bis Ende Mai mit Einzahlungsschein erhalten.

Sponsor	Vorname	Name	Adresse	Betrag pro Runde

Das Sponsorenblatt ausgefüllt am 26. April an den Charity Run mitbringen – Danke!